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李委員彥秀：會同這 3 個單位，你們事務官看看要怎麼區分權責，你們好好分配，我們再拿放大鏡

來盯著。 

主席：就寫「農委會會同衛福部、經濟部」，因為跟這 3 個單位有關，請問各位，對本案照修正後

文字通過，有無異議？（無）無異議，修正通過。 

進行第 13 案。 

13、 

為因應各種國際經貿情勢變化，確保國人食品安全、農民福利和國家未來長遠發展。在未有

完整風險評估之科學證據前，國內外豬肉之萊克多巴胺零檢出。 

請農委會妥善管理牛隻瘦肉精之使用，避免流通到豬隻，並提高豬隻保險理賠金額確保豬農

收益。 

請衛福部加強邊境牛肉及其他畜產品抽驗，以確保消費者食品安全，並提出有關萊克多巴胺

風險評估之完整報告。 

提案人：吳焜裕 

連署人：陳 瑩  陳曼麗 

主席：請問各位，對本案有無異議？（無）無異議，通過。 

進行第 14 案。 

14、 

查目前農委會對於國內畜禽產業規範禁止於飼料內添加瘦肉精，衛福部每年亦有針對市場上

各類畜禽產品進行抽驗，檢查市面食品是否有瘦肉精超標情形。然近年亦時有傳出市場上產品

遭驗出含有瘦肉精，爰此，建請衛福部於兩週內提供自民國九十六年以來針對國內各類畜禽產

品之後市場監測執行報告，供委員參考。 

提案人：陳曼麗 

連署人：黃秀芳  陳 瑩 

主席：請衛福部食品藥物管理署姜署長說明。 

姜署長郁美：主席、各位委員。從 96 年以來，因為將近 10 年之久，所以是不是可以改為「一個月

內」，我們一定會提出報告。 

主席：請問各位，對本案改為「一個月內」，有無異議？（無）無異議，修正通過。 

現在回頭處理第 4 案。 

請農委會畜牧處李處長說明。 

李處長春進：主席、各位委員。第 4 案後面第 2 行修正為「因此農委會應立即進行相關研究，以評

估風險並探討如何管制飼料中的棉酚」，這點剛才已和吳委員討論過了。 

主席：請問各位，對本案照修正後文字通過，有無異議？（無）無異議，修正通過。 

因為剛才的臨時提案花了較長的時間處理，所以 1 時 40 分再開始進行下午的質詢。 

進行第 15 案。 

15、 


